



Transferts – SC Toulon

Farah Gomis : « Je suis de retour à la maison... »

Le milieu relayeur a décidé de revenir au Sporting Club de Toulon en quittant le Hyères 83 FC. Et il effectuera son premier match en Azur et Or sur le terrain de Perruc lors du derby.

Pourquoi le choix de revenir au Sporting ?

Parce que c'est mon club de cœur. Toulon c'est ma ville. Revoir des emblématiques comme Luigi Alfano, Patrick Conforto, André Vitiello et tant d'autres personnes attachées à ce club historique n'est pas neutre. Je reviens à la maison en quelque sorte. C'est moi qui me suis proposé à Claude Joye.

Le passage à Hyères ?

Je n'en garderai que de bons souvenirs. Le groupe est composé de bons mecs. Les résultats étaient décevants mais l'ambiance a toujours été positive. Et puis j'ai rencontré Hakim Malek qui est vraiment quelqu'un de très intéressant. Le feeling est vite passé. Nous resterons en contact quoi qu'il arrive.

Et maintenant quels sont les objectifs ?

Retrouver les terrains car une pubalgie m'a empêché d'enchaîner après le super match réussi à Bon Rencontre sous les couleurs hyéroises qui a d'ailleurs facilité mon retour. Aujourd'hui je suis opérationnel. A nous de gagner des matchs pour finir le plus haut possible en créant une dynamique pour la saison suivante. Toulon doit monter en National. Je suis là pour ça.

A.D.